FRE NTES POLÍTICOS

Números reales. Durante la conferencia matutina de ayer, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció que se realizará un nuevo censo para registrar a las personas desaparecidas y podría presentarse en un mes, esto con el fin de que los datos sean más certeros, ya que reconoció que el padrón no está actualizado. Por su parte, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, dijo que el cotejo de datos del Sistema Nacional de Personas Desaparecidas respecto de los sistemas estatales es un caos, por lo que se pronunció para trabajar juntos en la actualización de los datos y así saber cuáles son los terrenos que se pisan. Primero la metodología, la búsqueda para después...

Aval sigiloso. "En México es tiempo de mujeres", aseveró el gobernador de Oaxaca,
Salomón Jara, al refrendar su apoyo a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum,
en su intención de obtener la candidatura presidencial por Morena en 2024. "La transformación verdadera será con las mujeres o no será" puntualizó, esto
previo a que se lleve a cabo el Consejo Nacional de
Morena. En su cuenta de Twitter publicó una fotografía, acompañado por Sheinbaum, junto a un mensaje en el que deja ver con toda claridad con quién
va. Los morenistas se decantan por sus favoritos, justo cuando les piden no hacerlo. Pero, mientras no se
haga uso de recursos públicos y haya equidad, ese
apoyo cuenta.

Pilas. Las secretarias generales del PAN, Cecilia Patrón; del PRD, Adriana Díaz, y del PRI, Carolina Viggiano, se reunieron para acordar el esquema de trabajo para la construcción de la plataforma electoral del proceso 2024 de la coalición Va por México. Coincidieron en levantar este proyecto en favor de México, de la mano de la sociedad civil. Cecilia Patrón expresó que en menos de 365 días se habrá de elegir al Presidente de la República, así como a los nuevos integrantes del Congreso de la Unión, diputaciones locales, gubernaturas y alcaldías, por lo que deben estar preparados para generar el mejor proyecto para el país. Haciendo la tarea que los tres líderes de los partidos tienen pendiente.

Desaparecida. Elsa Julita Veites Arévalo, la titular de Caminos y Puentes, no ha emitido declaración alguna después de que se diera a conocer
el video de un asalto en la carretera León-Aguascalientes, en donde un comando robó camionetas de
lujo. La directora general de Capufe ha ignorado los
reclamos de los conductores, quienes sufren las consecuencias de la criminalidad en la mayor parte de
los caminos del país. Las autopistas también son terreno criminal. Ayer, pese al robo al tráiler nodriza en
la autopista León-Aguascalientes, la vigilancia es casi
nula. Durante un recorrido, únicamente se observaron dos unidades de la Guardia Nacional atendiendo
un accidente. ¿De plano le vale el asunto a la señora?

Intolerable. Policías de Investigación de la Fiscalía General de Justicia detuvieron a siete policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana por los delitos de ejercicio abusivo de funciones y abuso de autoridad agravado en el operativo a la empresa Black Wall Street Capital, el pasado 15 de marzo. Cumplimentaron siete órdenes de aprehensión contra cinco hombres y dos mujeres relacionados con dicha investigación. Los agentes de la fiscalía les notificaron de los mandamientos judiciales en su contra y los pusieron a disposición del juez de control que los requería. Está visto que Omar García Harfuch, secretario de Seguridad capitalina, no permitirá la impunidad. Su corporación no merece colegas como ellos.